



A seulement 10 jours du coup d'envoi de la 33e CAN, les joueurs de l'équipe du Cameroun ne sont toujours pas fixés sur les montants de leurs différentes primes.

Les joueurs sélectionnés par Antonio Conceição pour défendre les couleurs du Cameroun sont en stades depuis lundi passé au Complexe Sportif de la Mutuelle des Impôts, dans une bilieuse de Yaoundé.

Seulement jusqu'à présent, la team camerounaise ne s'est toujours pas vu proposer une prime de performance pour ce tournoi qui débute dans quelques jours.

«Depuis deux trois mois, nous travaillons sur la question, et ce point sera bouclé avant l'entrée en stage d'ici le 27 décembre », promettait pourtant Seidou Mbombo Njoya, président de la Fecafoot en ce moment.

L'on se rappelle encore, en 2019, chaque Lion avait reçu du gouvernement une prime de participations de 20 millions de FCFA , mais en demandant un surplus comme condition avant d'embarquer pour l'Égypte.

La question des primes se pose généralement au sein de la sélection camerounaise à la veille des compétitions internationales. Mais avec désormais Samuel Eto'o comme le nouveau

patron du football camerounais, on espère un vent nouveau.

La CAN 2021 débute avec le match Cameroun-Burkina Faso le dimanche 9 janvier au Stade à Olembé. Le Cameroun est dans le groupe A, où se trouve également l'Éthiopie et le Cap-Vert.